
Subject: Pro´s und Contras: Nie wieder Glatze
Posted by Dude1983 on Sun, 31 Aug 2008 18:37:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen..

seien wir doch mal ehrlich, Meldungen, welche das Ende der Zeit ohne Haare versprechen, gibt
es doch schon seit über 20 Jahren! Immer wieder heißt es: In weniger als 5 Jahren wird das
Problem Haarausfall gelöst sein. 

Passiert ist in den 20 Jahren jedoch nicht viel. Klar, vorhandene Ansätze konnten verbessert
werden (HT, Minix oder Fin) aber an eine Zeit ohne Glatzen ist noch immer nicht zu denken!

Warum denkt ihr, dass es diesmal anders sein wird. Warum glaubt ihr diesmal den Meldungen,
dass in weniger als 5 Jahren eine vielversprechende Therapie entwickelt wurde. Was ist
heutzutage anders als bei den Meldungen vor 20 Jahren???

Oder könnte es genauso gut sein, dass wir wieder an Enten glauben und es auch in weiteren 20
Jahren noch heißen wird:
In weniger als 5 Jahren ist das Problem Haarausfall gelöst!!!

Würde mich über eine rege Pro/Contra Diskusion sehr freuen.. Wie hoch ist denn etwa die
Wahrscheinlichkeit, dass wir alle hier vergebens auf Intercitex oder Folica hoffen???

P.S.: Und sorry falls ich die nächsten Tage nicht mitdiskutieren kann, evtl. komme ich erst am
WE wieder ins Netz.. 
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